

# Don d'organes : une nouvelle association aide les proches

**Santé** | Une nouvelle structure, soutenue par la Ville, veut accompagner les familles et sensibiliser le plus grand nombre.

C'est tout nouveau à Montpellier. L'Association française des familles de donneurs d'organes (AFFDO) a été créée pour informer la population sur le don d'organes et accompagner les familles de donneurs. Soutenue par le maire de la ville Hélène Mandroux, l'AFFDO est composée d'une équipe de bénévoles qui seront au service des familles. Première arme de l'association en faveur du don d'organes, prôner le dialogue avec ses proches, afin de connaître les choix de chacun en la matière.

## « Un traumatisme pour la famille »

**Florence Vachery, médecin**

Pour Florence Vachery, membre du conseil de l'AFFDO et responsable de la coordination des dons au CHU de Montpellier, « c'est très traumatisant pour une famille de ne pas connaître le choix de la victime. On est là pour les aider mais aussi pour encourager les donneurs à en discuter en amont. » Un engagement qui a mobilisé cinq bénévoles dont quatre jeunes en service civique, qui ont sillonné les rues de Montpellier fin 2012 afin de sensibiliser les



■ Une équipe de bénévoles sera au service des familles.

J.-M. M.

habitants. Jacques Touchon, neurologue, s'en félicite : « L'initiative est excellente car nous avons besoin d'information sur le sujet. Ne pas en parler, c'est favoriser des choses inacceptables sur le plan éthique, comme le trafic d'organes. »

La mairie de Montpellier veut ainsi créer avec l'association une maison

pour le don d'organes en ville, et ambitionne d'être reconnue comme le siège d'une association d'intérêt national. Pour Hélène Mandroux, « on ne sait pas ce qui pourra nous arriver demain. Il est donc important de savoir qu'un organe est un don de vie. »

**BRUNA FERNANDEZ**

redac.montpellier@midi Libre.com